



Réalité ou magie de Noël ?

Mais oui, Bruno Cocset en personne est venu jouer ici chez moi, les 6 suites pour violoncelle de Bach pendant la nuit de Noël. Je vous l'assure c'est la vérité ! Toute la pièce a pris une nouvelle dimension, de nouvelles vibrations que je ne soupçonnais pas.

Moments merveilleux donc avec votre non moins extraordinaire beau JH32. Quelle révélation ! Quel privilège aussi de pouvoir s'offrir de la musique d'une telle qualité, d'une telle intensité de pureté.

Je vais ainsi passer les soirées d'hiver en semi hibernation, bien au chaud à la maison, me régaland sans avoir à affronter les intempéries, les routes enneigées.

Vous êtes 3 vrais magiciens Jean, Marc, Christine. Je vous en suis infiniment reconnaissante.

Installation de Mme Claudine Jotterand, à Pompaples, le 17 décembre 2017

enceintes acoustiques : Jean Maurer, JM 325D5 (boîtiers cerisier, tissus et verres rouille)

amplificateur : [Lectron, JH32](#) ←@

lecteur CD : Cambridge Audio, Azur 851C

tuner : Onkyo, T-4030

câbles CD - ampli : van den Hul, Mc Gold

câbles ampli - HP : Jean Maurer, 2x4mm² / 1040 brins